

Ella es una Astrónoma



Mañana viernes, 27 de noviembre, y el sábado 28, se emitirá en TVE el sexto capítulo de la serie "Mujeres en las estrellas", que en esta ocasión se centra en los observatorios espaciales.

En España hay un gran número de Centros Tecnológicos, en los que muchas mujeres astrónomas están liderando y participando en proyectos de desarrollo de nuevos satélites de observación espacial de una importancia vital para el desarrollo de la Astronomía.

En este capítulo intervienen María Santos Lleó, Jefe de Soporte Técnico del proyecto XXM-Newton (ESAC) y Mercedes Mollá Lorente, Investigadora del CIEMAT, ambas del equipo Consolider-GTC [ESTALLIDOS](#) -IAC, además de Mercedes López Morales, investigadora de la Carnegie Institution of Washington (EEUU).

El programa se emitirá mañana **Viernes, 27 de noviembre, de 10 a 11h, y el sábado 28, de 7:30 a 8:00.**

Esta iniciativa se enmarca en el proyecto pilar del Año Internacional de la Astronomía 2009 ["Ella es una Astrónoma"](#)

, y recientemente recibió una mención de honor en el certamen de ["Ciencia en Acción"](#)

Más información:

[Página del proyecto "Ella es una astrónoma", del AIA2009](#)

La programación de TV Educativa puede verse, después de su emisión en:

- Canal UNED: <http://www.canaluned.com>
- Televisión Española: www.rtve.es -
- Canal Internacional de TVE: www.rtve.es/television/tve-internacional

Noticias anteriores relacionadas:

- ["Mujeres en las estrellas"](#) (17-06-09)
- [Otro capítulo de "Mujeres en las estrellas"](#) (01-10-09)